



E-Mail: barbara_lauterbach@gmx.de

München, den 26. Januar 2023

Anfrage an das Zentrale Immobilien Management

Planungen des Neubaus der Maria-Probst-Realschule am Gotzinger Platz

Anfrage:

Der Bau der neuen Maria-Probst-Realschule hat bereits begonnen. Folgende Fragen sind allerdings noch zur Planung des Gebäudes aufgetaucht:

1. Gibt es die Möglichkeit, dass das Dach bzw. der vorgesehene Pausenhof auf dem Dach nicht völlig versiegelt wird, sondern hier mit einer Bepflanzung teilweise gearbeitet werden kann? (Dachbegrünung)
2. Gäbe es eine Möglichkeit zusätzlich die Fassade zu begrünen? Falls nicht, soll die Verwaltung prüfen, welche anderen Möglichkeiten es gibt, hier für mehr „grün“ zu sorgen.
3. Wird der Zeitplan des Neubaus eingehalten oder ist bereits jetzt mit Verzögerungen zu rechnen?

Begründung:

Durch den Klimawandel nehmen die Temperaturen in den Städten ständig zu. Wichtig ist es, dass hier für mehr Grünflächen gesorgt wird, sodass sich die Stadt nicht so aufheizen kann. Das neue Dach sollte neben der Pausenfläche auch begrünt werden. Im besten Fall kümmern sich zukünftig die Schüler*innen selbst um die Pflanzen, die auf ihrem Dach oder an der Fassade wachsen.

Initiative:

Barbara Lauterbach Bündnis90/Die Grünen
Philip Fickel und Louisa Pehle SPD